

Vereinsausflug 2023

Am 8.10.2023 starteten wir bei etwas schlechtem Wetter unseren Vereinsausflug in Auerbach vom Place de Laneuveville mit dem [Bus-Reiseunternehmen Cermak](#) und fuhren ca. 2 Stunden in das [Schwarzatal \(Thüringer Wald\)](#).



Hier wurde eine kleine Stärkung für uns vorbereitet, es gab leckere [Thüringer Bratwurst](#) mit einem gratis Getränk.

Nach der Stärkung haben wir unseren Ausflug fortgesetzt und fuhren mit der [Oberweißbacher Bergbahn](#). Diese verbindet seit 1923 den an der [Schwarzatalbahn](#) gelegenen Haltepunkt [Obstfelderschmiede](#) (der zur Stadt Schwarzatal gehört) mit der Gemeinde Cursdorf.





Mit 25% Steigung ging's auf in die Höhe.



Die Bergbahn die auf 1387 Metern Strecke 323 Höhenmeter erklimmt, gehört zu den bekanntesten Markenzeichen des [Thüringer Waldes](#).

Nachdem wir die 323 Höhenmeter mit der Bergbahn erklommen haben, wurden wir mit dem modernen Reisebus der [Firma Cermak](#) zu unserem nächsten Haltepunkt chauffiert.



Nächste Station war dann die [Confiserie Burg Lauenstein](#), hier durften wir im uralten Kaffeehaus unseren megagroßen und leckeren Windbeutel und verschiedene Torten verzehren. Anschließend konnten wir im [Werksverkauf](#) noch leckere Pralinen erwerben.

Danach hatten wir noch einen kurzen Aufenthalt und haben die Gunst der Stunde genutzt uns die Burg Lauenstein genauer anzusehen.

Diese ist absolut sehenswert und ein sehr schönes Anwesen.

Hiermit möchten wir uns auch nochmals bei der [Firma Cermak](#) für die Organisation und die Durchführung der Fahrt bedanken.